

Frau Katrin Polch und Herr Dennis Diedrich von der RheinFlanke stellen den Jahresbericht 2013/2014 der RheinFlanke Meckenheim mittels einer Power-Point-Präsentation, welche im **Ratsinformationssystem** hinterlegt ist, vor und geben einen kurzen Ausblick für das Jahr 2015.

Herr Diedrich berichtet, dass das Projekt MeckenheimMobil im Zuge des Corporate Identity im letzten Jahr in RheinFlanke Meckenheim umbenannt worden ist.

**Ausschussvorsitzender Leupold** und **Ausschussmitglied Zachow** bedanken sich im Namen aller Ausschussmitglieder bei den Mitarbeitern der RheinFlanke für die geleistete Arbeit.